



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

ICCF 2024 Hadir di Tangsel, Festival Kreatif Penuh Ide, Inovasi dan Kolaborasi

Suhendi - TANGSEL.FR.N.CO.ID

Dec 10, 2024 - 22:49



TANGSEL – Kota Tangerang Selatan kembali menjadi sorotan terkait komitmennya dalam pengembangan industri kreatif.

Terbaru, event berskala nasional Indonesia Creative Cities Festival (ICCF) 2024 akan menyapa masyarakat Tangerang Selatan dengan rangkaian acara spektakuler pada 12-15 Desember 2024.

Mengusung tema "Komuniti Tangguh, Komuniti Berkelanjutan," festival ini menjadi panggung kolaborasi bagi pelaku kreatif, pelaku seni, tokoh nasional dan komunitas dari seluruh Indonesia.

Kamis, 12 Desember 2024

Hari pertama ICCF 2024 akan dimulai dengan acara studio visit bertajuk Suara dari Timur di Earhouse, Pamulang. Workshop musik bersama Endah N Rhesa, Presiden Tidore, dan Yovie Widianto akan menjadi sorotan utama mulai pukul 15.00 WIB.

Malam harinya, Gala Dinner & Tangsel Creative Awards akan memberikan penghargaan kepada pelaku kreatif di Tangerang Selatan. Wali Kota Tangerang Selatan akan memimpin sesi berbagi gagasan dan inovasi, menegaskan komitmen kota ini dalam mendukung kreativitas.

Jum'at, 13 Desember 2024

Hari kedua akan diisi dengan empat sesi Seminar Ekonomi Kreatif (Ekraf) Nasional di Gedung Galeri Koperasi dan UKM Tangsel, mulai pukul 09.30 WIB hingga 17.00 WIB.

Seminar-seminar ini akan menghadirkan tokoh-tokoh nasional, termasuk Menteri Koordinator Bidang Pemberdayaan Masyarakat, Menteri Ekonomi Kreatif, Menteri UMKM, dan Ketua Jaringan Kota Kreatif Indonesia, dan lainnya untuk berbagi wawasan tentang pengembangan ekonomi kreatif.

Sabtu, 14 Desember 2024

Kegiatan hari ketiga festival ini akan dimulai dengan aksi peduli lingkungan berupa penanaman pohon di Kampung Keranggan dari pukul 06.00 hingga 09.00 WIB.

Selanjutnya, masyarakat juga dapat mengikuti berbagai kegiatan studio visit di beberapa lokasi di Tangerang Selatan yang menghadirkan narasumber inspiratif, serta peluncuran buku dan diskusi budaya.

Minggu, 15 Desember 2024

Festival akan ditutup dengan dua kegiatan olahraga yang menyenangkan: Tangsel Color and Bubble Run di Venue Tangsel Marathon dan Tangsel Bersepeda di Mozia Loop, keduanya dimulai pada pukul 06.00 hingga 08.00 WIB.

ICCF 2024 menjadi kesempatan bagi masyarakat Tangerang Selatan dan sekitarnya untuk menikmati rangkaian acara kreatif yang mengedepankan inovasi, keberlanjutan, dan kebersamaan komunitas. (Hendi)